## Die Universität Innsbruck trauert um

## em. o. Univ.-Prof. Dr. Josef Peter Tschupik Universitätsprofessor für Geometrie

Die Universität Innsbruck verliert mit Prof. Tschupik einen hervorragenden Lehrer und Forscher.

Fast 30 Jahre wirkte Josef Peter Tschupik als Vertreter des Faches Geometrie an der Leopold-Franzens-Universität Innsbruck. Ganz im Sinne der klassischen österreichischen Schule der Darstellenden Geometrie lag sein besonderes Engagement in der geometrischen Bildung und Ausbildung von künftigen Ingenieuren. Unermüdlich hat er an der Entwicklung neuer Methoden im Geometrieunterricht gearbeitet.

Sein fachdidaktisches und fachpolitisches Wirken ging aber weit über die Universität hinaus. Mit der Gründung und der jahrelangen Herausgabe der Fachzeitschrift IBDG hat er sich ganz in den Dienst der Verbreitung und stetigen Erneuerung des von ihm so geliebten Faches gestellt. Mit seinem Engagement in der Arbeitsgemeinschaft für Geometrie Österreich, seinem bestimmten, aber niemals in den Vordergrund drängenden Wesen wird er allen, die ihn kannten, unvergesslich bleiben.

Die Universität Innsbruck betrauert den Heimgang des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im März 2018

Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. techn.
Günter Hofstetter
Dekan der Fakultät für

Dekan der Fakultät für Technische Wissenschaften

Univ.-Prof. Mag. Dr. Dr. h.c. Manfred Husty

Leiter des Arbeitsbereichs für Geometrie & CAD

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk Rektor der Universität Innsbruck